
   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

３年生の皆さん、ご卒業おめでとうございます。 

松浪中から日本へ！日本から世界へ！！いつもいつまでも応援しています。 

 

保護者の皆さま、教職員の皆さま、今年度もＰＴＡ活動にご理解とご協力をいただき、

ありがとうございました。これからも様々なつながりを大切にしながら、穏やかに楽しく

過ごしていきたいです。今後ともよろしくお願いいたします。 

  

ＰＴＡからのお知らせ 

 

運営委員会だより 最終号  
令和 6年 3月 11日発行 

松浪中学校ＰＴＡ 

会長 渡邊真希    

今年度は学校行事などもコロナ前

に戻り、以前を思い出しつつ、新た

な対応を模索した 1年でした。本

部としての 1年間はあっという間で

したが、とても楽しくよい経験ができ

ました。ありがとうございました。 

書記 西村奈穂子 

各委員のみなさんに積極的に活

動していただき、令和 5年度の

浪中 PTAが大いに盛り上がり

ました。心より感謝いたします。 

個人的には、みんなでたくさん 

お菓子をたべて、笑いっぱなしの  

1年間、楽しいばかりでした(^^) 

副会長 木下幸乃 

本部へのご意見、運営委員会だよりのご感想などは 

ＰＴＡポストほか 

メール namichupta2023@gmail.com 

までお寄せください。 

🌸今年度の本部の振り返り🌸  1年間ありがとうございました 

 
会長 1年生の今年、たくさん

の出会いがあり「人」に恵ま

れた一年でした。すべての出

会いに感謝！来年 2年生に

なることができたら「人」のた

めに出来ることを探していき

たいと思っています。 

会長 渡邊真希 

★★★ ご不要品 募集中!! ★★★ 

ご不要となった基準服、ワイシャツ、ブラウス、 

ジャージ、体育館履き、ハーフパンツ、校章など 

随時受け付けておりますので、クリーニングまたは

洗濯後、学校職員室へお持ちください。 

ご協力よろしくお願いいたします。 

※令和 7年 4月からの移行期間開始を目途に、現在基

準服の検討を進めています。現在の基準服は来年度の

バザーがリサイクルの残り少ないチャンスです。 

浪中 PTAに関わるようになって、保

護者、教員、地域の方々の力強い団

結の上に子供達の学校生活が成り

立っているのだと実感しました。皆さ

んの協力あってこその子供達の笑

顔（◠‿◠）今年もたくさん見る事が出

来たこと、本当に感謝します！！ 

会計 平湯一葉 


